

VORFÜHRUNG DES DOKUMENTARFILMS

# KASHIKISHI

UNTERSTÜTZUNG FÜR ST. PAUL'S

EIN FILM VON  
MARCEL SOKOLL

---

SAMSTAG, 16. NOVEMBER 2019  
19:30 UHR - NEUES KINO BASEL

---

ZUR 25 JÄHRIGEN KOOPERATION DES  
BASLER FÖRDERVEREINS FÜR MEDIZINISCHE ZUSAMMENARBEIT  
MIT DEM ST. PAUL'S HOSPITAL



BASLER  
FÖRDERVEREIN  
FÜR  
MEDIZINISCHE  
ZUSAMMENARBEIT

Liebe Freunde, liebe Mitglieder des Basler Fördervereins für medizinische Zusammenarbeit.

1993 haben wir die Zusammenarbeit mit dem kleinen abgelegenen Missionsspital, St. Paul's Hospital, im Norden Sambias aufgenommen. Im vergangenen Jahr konnten wir das 25-jährige Jubiläum dieser Kooperation feiern. Zu diesem Anlass hat der Filmemacher Marcel Sokoll einen schönen Film zusammengestellt, der das Leben und die Arbeit unserer Partner im Spital und im Jugendzentrum Bumi Bwesu zeigt, sowie Einblicke in unser Waisen-Schul-Projekt vermittelt.

Es freut uns sehr, Sie/Euch zu einer Vorführung des Dokumentarfilms

**KASHIKISHI – UNTERSTÜTZUNG FÜR ST. PAUL'S**

einzuladen.

Samstag, 16. November 2019 um 19.30 Uhr / Filmbeginn 20:15 Uhr  
Neues Kino Basel  
Klybeckstrasse 247 (Hinterhaus)  
Haltestelle CIBA, Tram 8

Anschliessend Diskussion und gemütliches Zusammensein. Ausserdem Verkauf von afrikanischen Stoffen und Kunsthandwerk. Zur Unterstützung der Projekte steht eine Kollekte bereit. Herzlichen Dank!

Für eine bessere Planung bitten wir um Anmeldung an [bfv@globalmed.ch](mailto:bfv@globalmed.ch)

Im Namen des Basler Fördervereins für medizinische Zusammenarbeit.